FIGUEROA DICE QUE NO DARA BOLA A SOFOFA: SUS DATOS SON AÑEJOS

NI UN VEINTE más de pelota dará Carlos Figueroa, Ministro de Economía y subrogante de Hacienda, a los momios de la Sociedad de Fomento Fabril, SOFOFA, que andan pregonando a los cuatro vientos que en 1967, 1968 y 1969 la producción nacional bajó "catastróficamente" en todos los rubros.



Interrogado sobre el asunto por CLA-RIN, Figueroa dijo que los sofofos basan sus cálculos en las Cuentas Nacionales de 1957, en tanto que los organismos planificadores obran sobre la base de las Cuentas Na-cionales de 1967. En otras palabras, los sofofos están atrasados en una década, ni más ni menos.

"Reitero -dijo Figueroa- que en 1969,

FIGUEROA hasta octubre, el índice de crecimiento de la producción era de 3,4% y estoy seguro que, al contabilizarse los resultados de noviembre y diciembre últimos, el índice superará el 4%".

Las torcidas afirmaciones de la SOFOFA tuvieron lugar en la reciente Junta General, por intermedio de un discurso de su presidente, Pedro Menéndez Préndez. El discurso no fue otra cosa que un nada disimulado avisito en favor de la postulación presidencial de la "Señora Naftalina", pues aseguró que hasta 1966 la cosa iba de lo más

bien en Chile.

Luego de su filípica contra los sofofos, Figueroa pasó a asuntos más concretos, como por ejemplo los huevos. En este asunto que es muy ovoide, ocurre que las cooperativas avícolas están ofreciendo huevos más o menos a 480 pesos la unidad. Pero en el comercio, especialmente en los barrios populares, las travesuras de gallo cuestan entre 600 y 700 pesos la unidad.

Según Figueroa, se trata de un abuso. "Hay abastecimiento de huevos", dijo el Ministro. No nos cabe la menor dida. Chile es el único país del mundo que no tiene derecho

a exhibir un déficit de huevos.

EN NUESTRO largo y angosto territorio hay abundan-cia de huevos. Hay huevos grandes, bien grandes (ésos son los más) y otros más chi-

También dijo el Ministro que en este momento hay un excedente de pollos broiler, que totaliza 1.500 toneladas según un informe de la Comisión Avícola. La abundancia es tal que se considera la posibilidad de exportar los po-llos sobrantes. Cuba, país donde el pollo es plato nacional, poco menos, podría ser un excelente mercado para nuestros pollos. De paso podría-mos exportar al "Pollo" Fuentes y otros bípedos plumíferos, que friegan bastante la

Lo penosamente divertido

de este asunto plumífero es que, a pesar de la abundancia, los precios no bajan por ningún motivo.

MINORISTAS

Figueroa también lanzó su andanada sobre los comerciantes minoristas que en una declaración afirmaron que el alza promedio de diversos productos de primera necesidad y consumo habitual llega al 70% en 1970.

El Ministro dijo que los minoristas habían sumado mal y dividido peor para sacar su promedio. Señaló que habían agregado los reajustes de precios (alzas) de dos años y, en lugar de dividir por dos lo habían hecho por uno.

LACALLE



HERNAN LACALLE, Sub de Economía, estuvo cahuineando largo rato con el Ministro Figueroa, en el despacho de este último. A la salida, el "Chico" dijo

que el abastecimiento de papas tiende a nor-

Según Lacalle, el abastecimiento papero estará normalizado en el curso de la próxima semana.

sus peregrinas afirmaciones en que están llegando las partidas compradas en Argentina por ECA y que, paralelamente, está comenzando a afluir al centro del país la

papa cosechada en el sur. Lucgo de estas trascendentales declaraEL CLARIN

25 ABR 1970

